

Se Racionalizan las Ventas

Sigue de la página cuatro

operaciones cerraron a ... 11,500 pesos por dólar.

Algunas calles de la zona bancaria de esta capital se tornaron virtualmente intransitables en algunos momentos ante la gran cantidad de público que se aglomeró frente a las agencias de ventas de divisas. En algunos puntos se observó la presencia de la policía, dijeron testigos.

El dólar, que desde comienzos de mes ha aumentado un 45 por ciento ante la intensa demanda, es buscado por muchos inversionistas argentinos como un refugio seguro contra la inflación.

Desde que asumió la conducción del país en marzo, el gobierno del presidente Roberto Viola devaluó formalmente el peso en tres oportunidades, revirtiendo las rígidas políticas cambiarias del ex ministro Alfredo Martínez de Hoz.

Desde comienzos de año, el dólar se ha valorizado más de un 400 por ciento, mientras que la inflación ha alcanzado un 115 por ciento en los últimos 12 meses.

Pero la política cambiaria del actual ministro Lorenzo Sigaut, quien en junio dispuso la creación de dos mercados de divisas, uno controlado por el Banco Central y otro libre, está siendo sometida a crecientes críticas.

Los Sectores exportadores tradicionales del país, como la poderosa sociedad rural, han declarado que la actual inestabilidad cambiaria configura un marco de "inseguridad económica insostenible", y demandaron la unificación de los mercados.

Voceros de algunas casas de cambio atribuyeron las dificultades en la venta de dólares a instrucciones del Banco Central, pero otros dijeron simplemente que

se habían acabado los billetes.

"Por una hora no vamos a vender, nos quedamos sin dólares y esperamos que lleguen", dijo el dueño de una casa de cambios a los periodistas.

La adquisición de dólares, oro y otros activos de inversión, generalmente en pequeñas cantidades, se ha extendido a amplios sectores de la importante clase media argentina en los últimos años.

EXCELSIOR

Se Racionalizan las Ventas de Billetes en Argentina

Por PABLO MAAS

BUENOS AIRES, 13 de noviembre. (Latin-Reuters). El peso argentino se recuperó hoy parcialmente tras haber caído ayer un 12 por ciento con respecto al dólar, pero muchos negocios de cambios comenzaron a racionalizar las ventas de divisas en un clima de continua inestabilidad cambiaria, dijeron operadores financieros.

Largas filas de inversionistas se advertían hoy en

el distrito financiero de Buenos Aires, donde el dólar abrió cotizado entre 12,100 y 12,300 pesos para la venta, tras su cierre de ayer de 13,000 en las principales casas de cambio.

Pero fuentes cambiarias dijeron que muchos comercios habían agotado sus existencias de billetes, y se encontraban racionando las ventas, imponiendo máximos de sólo 1,000 dólares para las adquisiciones. Las

SIGUE EN LA PAGINA CINCO

EL DIA

Estudian la interconexión del Río de la Plata, el Amazonas y el Orinoco

SANTA CRUZ, Bolivia, 13 de noviembre (UPI).— Con la aprobación del acta de Santa Cruz, que contiene 13 resoluciones, se clausuró esta noche la XII Conferencia de Cancilleres de los cinco países de la Cuenca del Plata, realizada aquí durante tres días.

Brasil será la sede de la reunión del próximo año, al haberse aceptado el ofrecimiento hecho a nombre de su país por el canciller Ramiro Saraiva.

Además de la mención de las resoluciones aprobadas, el acta final refiere que los cancilleres tomaron conocimiento de la iniciativa peruana para interconectar las cuencas hidrográficas del Orinoco, Amazonas y del Plata, habiendo acordado instruir al Comité Intergubernamental, máximo organismo de la subregión, a que establezca los contactos necesarios con la secretaría Pro tempore de aquél proyecto, para estudiar sus conveniencias.

Los cancilleres recomendaron también al Fondo Financiero del Sis-

tema que estudie "el establecimiento de un régimen de garantías a cargo de instituciones privadas nacionales de los países miembros, para el financiamiento de proyectos del sector privado".

Al cónclave concurren los cancilleres de Argentina, Oscar Camillón; de Brasil, Ramiro Saraiva; de Paraguay, Alberto Nogués y de Uruguay, Estanislao Valdez.

Actuó de anfitrión y presidió las deliberaciones, el canciller boliviano, Gonzalo Romero.